
葵青區議會 

交通及運輸委員會 

第四次會議(二零二零) 

 
議題： 
 

要求47X線提供分段優惠 
 
運輸署回覆： 

 
運輸署一直鼓勵各專營巴士公司，在財政狀況許可下向乘客提供合適的車資

優惠，以減輕市民的車費開支。在審視專營巴士的個別車資優惠建議時，我們的

考量是致力在各區維持多元化交通服務、協調及高效的公共交通網絡，讓乘客有

服務選擇的同時，亦能顧及各交通服務在營運及財政上得以健康及持續發展。如

接獲專營巴士公司就其他地區的巴士路線提供分段收費的申請，運輸署會按上述

考慮因素作出審批。 

 

 

運輸署 

二零二零年九月 
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